

## 4.2 Wahlauf Ruf zur Landtagswahl am 01.09.2024

Der Diözesanvorstand wird beauftragt, nachfolgende Stellungnahme am 26. August über die Sozialen Medien und die Presse zu veröffentlichen. Den Mitgliedsverbänden werden SharePics (mit Links zu Websites, die über Strategien und Zielsetzungen der AfD informieren) für die eigenen Social-Media-Kanäle zur Verfügung gestellt, um den Aufruf selbst verbreiten zu können.

Du hast die Wahl! Nutze sie!

Am kommenden Sonntag findet die Landtagswahl in Thüringen statt. Wir rufen alle Menschen auf, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und ihre Stimme für eine demokratische, zukunftsfähige und jugendgerechte Zukunft abzugeben.

Lasst uns gemeinsam die Sorgen und Nöte der Menschen in Hoffnung und Zuversicht verwandeln! Die aktuellen Herausforderungen lassen sich nicht durch Polarisierung und populistische Thesen lösen, vielmehr erwarten wir eine enge und zielgerichtete Zusammenarbeit der demokratischen Parteien, um eine gelingende Regierungsarbeit gewährleisten zu können. Lasst uns aktiv werden und bleiben für ein lebenswertes Thüringen für alle Menschen - einerseits am Wahltag aber auch darüber hinaus.

Dazu gehört auch, sich aktiv gegen Parteien wie die „Alternative für Deutschland“ (AfD) zu positionieren. Sie sind eine Gefahr für unser freiheitliches Zusammenleben. Sie äußern sich rassistisch, handeln antidemokratisch und vertreten rechtsextreme Positionen. Daher ist ihre Wahl oder Unterstützung nicht mit unserem christlichen Menschenbild vereinbar. Es ist unsere gesamtgesellschaftliche Aufgabe, diese menschenfeindlichen und antidemokratischen Bestrebungen zu verhindern, über diese aufzuklären und für unsere Demokratie gemeinsam einzustehen.

Schon jetzt rufen wir die Parteien auf, die nächsten fünf Jahre aktiv zu nutzen, die Themen und Anliegen junger Menschen in den Mittelpunkt zu stellen und eine Politik mit Weitsicht zu führen. Denken Sie an die

kommenden Generationen! Wir stehen dafür als kompetente Partner:innen bereit, unsere Expertise in die Prozesse einzubringen.

Wir bleiben dabei: Unsere Zukunft heißt Demokratie

Geh wählen! Es lohnt sich!

